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○中学生がサッカーで交流

李 享九儀旺市長
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市の職員の方々が付き添い、朝早く

から夜遅 くまで私たちの世話をして

くださいました。献身的な働きには

頭の下がる思いでした。

李 享九市長とは国際交流の必要

性を語らい、交流の一層の促進を誓
い合いました。市長の梓を脱いだお

つきあいに、人間性、親 しみを感 じ

た次第です。

生徒たちは訪韓 2日 日、 3日 目、

計 8試合を戦いました。戦績は3勝
2敗 3分 という成績ではありました

が、よく頑張ったと思います。特に

3日 目の戦いは前日の反省を忠実に

守りよく戦いました。18日 より生徒
たちはホームステイに入ったわけで

ありますが、どの家庭も好意的に迎

えてくれたという話を聞いて安心 し

ました。

今回の訪韓に当たっては、君津市、

君津国際交流協会そして儀旺市の関

係者の皆様に心から感謝申し上げま

す。

感動の韓国遠征

副団長 君津市議会議員 篠森 政員」

『感動した』という言葉につきる、 4泊 5日 の韓

国京畿道儀旺市を中心とした南総サッカー協会の

国際交流であった。儀旺市の受け入れ態勢の暖か

さ、各家庭におけるホームスティの充実等、全て

において感動する場面の対応であった。

子供達を通 じて、日韓のサッカー交流が今後の

国際交流の指針と目標を示したことは大きな成果
であったと思う。

試合の成績は、3勝2敗 3引 き分けであり、この

結果にも感動したという言葉を添え感想としたい。
第 12回 南総サッカー協会

国際親善交流派遣について

団長 千葉県議会議員 川名 寛章

今回の南総サッカー協会の国際交流は、

君津市、君津市国際交流協会のご援助
のもと、儀旺市でのサ ッカー交流試合
やホームステイなど順調に日程を消化
することができました。

初日は儀旺市主催の歓迎レセプション、

最終日には李 享九市長が出席され送別

会を開催 していただきました。滞在中は
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▲理事会風景

▼総会の様子

南総|サ|ッカ■協書選抜チ■ム韓□遠征

最高の思い出

八重原中学校
MF 岩永 高明

南総の選抜チームに選ばれ、今まで厳 しい練習や何回もの練
習試合を積み重ねて、このチームを高めてきた。韓国の試合で
は3勝 2敗 3分 とまあまあな結果でした。 とても勉強になりま
した。今回初めてというホームステイでは、あまり乗 り気が し
ませんでした。まった く知らない人の家にとまり、まして言葉
も通じないのに、どうしたらいいのだろうと、不安ばか りが頭
をよぎりました。でもそれは、一発でぶっ飛びました。家につ

くなりとても歓迎 して くれて、そんな思いもどこかへ消えまし
た。それからというもの、 とてもその家族 と仲良 くすごせるこ
とができました。たった 2日 間だったけど、今では大切な思い

出になりました。
言葉なんて関係ない、気持ちが伝われば何でも出来るんだな

と思いました。こんな貴重な体験が出来たのも先生方をはじめ
様々な人たち、そしてお父さんお母さんのおかげです。最後に

皆さんにこう言いたいです。ありがとうございました。カムサ
ハムニダ。

君津中学校
DF  本ロリ|1 俊祐

このチームは 5月 に行った選考会からスター トしました。は
じめは知らなかった仲間たちともサッカーを通 して次第に仲良
くなっていき、あらためてサッカーの楽 しさや大切さを実感 じ
ました。韓国に遠征 して、最初は文化のちがいにとまどいなが
らも、徐々になれていき試合をこなしてきました。結果は3勝
2敗 3分で勝ち越 し、 とてもうれしく思っています。だけど自
分は調子が出ずに、良いプレーやパフォーマンスが発揮できな
かったことが非常に悔 しいです。この悔 しさをバネに今後 も成
長 していきたいと思います。

ホームステイでは、 Kリ ーグ観戦やショッピングなど、 とて
も楽 しかったです。
ホームステイ先の家族はとても親切にして くれて感動 しま

た。この韓国遠征で、自分を支えて くれた先生方や家族、そ
てチームメイト達に感謝の気持ちで一杯です。これからもサッ
カーを続け頑張っていきます。ありがとうございました。

5月 18日 (土 )、 八重原公民館でKIESの 総会が行われ

ました。総会終了後、ティーパーティーが開かれ、

親睦を深めました。

堪盤

▲議事を進行する鎌田会長

▲ティーパーティー後、会長を囲んで
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2月 10日 (日 )、 八重原公民館でKI
ESの全体行事 として、KIESフ ェス

タが開かれました。
各委員会がそれぞれブースを利用

して、多彩な催しを行いました。
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大森蓮子さん達による謡曲

カレ■■

諄

柴野 武さんの琵琶演奏 石渡 功さんの落語

日本語委員会では、外国人に日本語を教えてくれるボランティア講師を募集 しております。

火曜日コース (午後)、 水曜日コース (夜 )、 土曜日コース (午前)と ありますので、詳 し

くは、9月 30日 (月 )ま でに君津市役所企画部女性国際室 (担当・相葉)丁 EL56… 1265にお問

い合わせ ください。
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日本の家族はキムチが大好きで、私はたくあんと納豆が大好き。お互い “何人 ? どこ生まれ ?"
って、聞きながら笑います。日本に来て 4年半。初めてKIESを 訪ねたのは去年の春でした。日本語
を習い、沢山の友達ができて、いつの間にか寂 しさを忘れていました。最近キムチの作 り方や韓国
語 。文化などの質問を浴びて、なんとなく嬉 しくなっています。皆さんの高い関心に応えるため、
もっと韓国のことを勉強するようになりました。

今は母国のような日本で、これからもKIESの色々な行事を通 じて、一生懸命、楽しく交流するこ
とができるように頑張りたいです。

8月 10日 、 「小糸こどもふれあい教室」が4ヽ糸
公民館で行われました。
KIESか ら、鮎川ユナさん (韓国)、 肖 潔さ

ん (中国)、 岩田 ドロレスさん (フ ィリピン)の
3名が参加 し、各国のあいさつや遊びを紹介 しま
した。約20名 の子供たちは、はじめ少し緊張して
いましたが、次々に紹介される外国の遊びに興味
津々、 「おしい |も う一回 !」 と、時間の経つの

も忘れて夢中で遊んでいました。
子供たちの笑顔がはじけた夏の一日でした。

…

餞

今年もフランスのオンブローザ・スクールから2人の短

期留学生 (6/13～ 7/21)が 千葉国際中学校・高等学校にやっ

てきました。日本語委員会の有志たちでアモリー・プラン

ソン君 (13歳 )と サラ 。ギーデルさん (16歳 )に 日本語の指導

を行いました。

3月 16日 (上 )、 毎年恒例 となりました語楽 (ご

が く)パ ーテイーが外国語委員会主催により開か

れました。日頃の学習成果の発表の場でもあり、

外国人や日本人が、工夫を凝 らして学んできた語

学を参加者の前で披露しました。

7月 22日 (月 )、 周南小学校で英会話教室を

開きました。小学生約30人が参加 し、ゲーム

などを交えながら楽しく英会話を学びました。


